
 

 

FACULTEIT LETTEREN 
ONDERZOEKSEENHEID TAAL- EN REGIOSTUDIES 

ONDERZOEKSGROEP CHINESE STUIDES 
BLIJDE INKOMSTSTRAAT 21 BOX 3318 

3000 LEUVEN, BELGIË 

CHINA AG 2025 

Call for Papers 

Die diesjährige Jahrestagung der China AG zu Forschung und Lehre findet vom 04. bis 06. Juli 

2025 an der Katholieke Universiteit Leuven (KU Leuven) in Belgien statt. 

Ziel der 1992 als Arbeitsgemeinschaft junger Chinawissenschaftler*innen im 

deutschsprachigen Raum gegründeten China AG ist es, den Austausch von Juniorforschenden 

innerhalb der Sinologie und mit verwandten Disziplinen zu stärken. Die Jahrestagung dient der 

Vorstellung laufender oder kürzlich abgeschlossener Forschungsarbeiten sowie der Diskussion 

aktueller Herausforderungen und Erfahrungen aus der Lehre. Darüber hinaus bietet sie Raum 

zur Vernetzung und zur informellen Besprechung der eigenen Forschung. 

Juniorforscher*innen (ab dem Bachelor bis einschließlich Promotionsinteressierter, Postdocs 

etc.) sind herzlich eingeladen, Titel und Abstracts (200-250 Wörter) ihrer Vorträge 

einzureichen. Beiträge zu allen wissenschaftlichen Themen mit Chinabezug sind willkommen, 

explizit auch interdisziplinäre. Weiter werden auch Themenwünsche zur Diskussion 

(hochschul-)didaktischer Herausforderungen gerne entgegengenommen. Die allgemeine 

Konferenzsprache ist Englisch, Beiträge können jedoch auf gängigen Sprachen gehalten 

werden. Auch Zuhörende sind nach Anmeldung willkommen. Vorgesehen ist eine 

Durchführung in Präsenz. 

Abstracts und Themenwünsche können bis zum 31.03.2025 bei Markus Samuel Haselbeck 

eingereicht werden (markussamuel.haselbeck@kuleuven.be). Weitere Informationen finden 

sich auf der Website der China AG (http://www.china-ag.sinologie.lmu.de). Bis bald in Leuven! 

Organisation: Markus Samuel Haselbeck 
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CHINA WORK GROUP 2025 

Call for Papers 

This year’s annual conference of the China Work Group (China AG) will be held on July 4-6, 

2025 at Katholieke Universiteit Leuven (KU Leuven), in Belgium. 

Founded in 1992 as a work group for young researchers, the China AG aims to further 

exchanges between junior scholars from Sinology, Chinese studies, and related fields of 

research. The annual conferences promote the presentation of ongoing or recently finished 

research projects and discussions of current challenges and experiences with teaching. 

Furthermore, they provide a space for networking and informal conversations about one’s own 

research. 

We ask junior scholars (starting from the BA level up to those interested in a doctorate, postdocs 

etc.) to send us title and abstract (200-250 words) of their presentations. Contributions on all 

academic topics relating to China are welcome, explicitly including interdisciplinary 

approaches. We also accept suggestions of desired topics for discussions concerning teaching. 

The main conference language is English, but presentations may be delivered in other 

commonly spoken languages. Listeners are also welcome after registration via email. The 

conference is planned to take place offline. 

Abstracts and topics for discussions may be sent to Markus Samuel Haselbeck 

(markussamuel.haselbeck@kuleuven.be) by March 31, 2025. For further information, please 

consult the website of the China AG (http://www.china-ag.sinologie.lmu.de). See you in 

Leuven! 

Organizer: Markus Samuel Haselbeck 

 

mailto:markussamuel.haselbeck@kuleuven.be
http://www.china-ag.sinologie.lmu.de/

